

# PUBLIK

## Wakapolda Jatim Resmikan Masjid Al-Althaf Polres Pacitan

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIK.CO.ID](http://JATIM.PUBLIK.CO.ID)

May 8, 2023 - 16:32



PACITAN -Wakapolda Jawa Timur, Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan, Senin (8/5/2023) berkunjung ke Kabupaten Pacitan untuk meresmikan Masjid Al-Althaf.

Selanjutnya, Wakapolda Jatim melakukan ground breaking Gedung Logistik dan lapangan tembak bersama Forkopimda dan jajaran.

Wakapolda Jatim, Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan menilai, pembangunan masjid sangat sesuai dengan visi-misi kepolisian yang presisi. Selibuhnya diklaim untuk meningkatkan kapasitas ketaqwaan anggota.

"Terutama untuk mendekatkan pelayanan kepada masyarakat sehingga tercipta Kamtibmas dengan baik," ujar Brigjen Yusep.

Ia menambahkan, keberadaan Masjid itu menjadikan spirit religi, sportifitas dan sinergitas kepolisian dengan semua pihak sehingga tercipta masyarakat yang harmonis.

"Walaupun berada di lingkungan kepolisian, dan ini kalau bisa nanti bisa menjadi inspirasi yang mendorong peran serta partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan dalam membangun kerja sama," tutur Brigjen Pol Yusep.

Lebih lanjut pihaknya mengapresiasi Pemkab Pacitan dan jajaran atas kemudahan fasilitas yang diberikan sehingga terwujud pembangunan untuk kepentingan bersama.

"Kami berterima kasih kepada semua pihak yang menyukseskan pembangunan masjid, lapangan tembak dan gudang logistik, pastinya sangat bermanfaat," terang mantan Kapolrestabes Surabaya itu.

Selain itu, dirinya pun meminta lapangan tembak yang baru saja dimulai batu peletakan pembangunan tersebut tidak hanya digunakan oleh kepolisian namun juga masyarakat yang mau belajar olahraga menembak.

"Tapi bukan untuk disalahgunakan. Semoga tempat ini betul betul dimanfaatkan sebaik baiknya dan sebagaimana mestinya, sekali lagi semoga Pacitan tetap aman dan kondusif," pinta Wakapolda Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan.

Dalam kesempatan tersebut, hadir Bupati Pacitan, Indrata Nur Bayuaji, Ketua DPRD Pacitan, Ronny Wahyono, Ketua MUI Pacitan, KH Abdullah Sadjad, Pengasuh PIP Tremas, KH Fuad Habib Dimyathi, Kepala Kejaksaan Negeri Pacitan, Andi Panca Sakti dan jajaran Forkopimda setempat.

Sebelum peresmian Masjid Al Althaf, groud breaking Wakapolda Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan terlebih dahulu memberikan santunan kepada sejumlah anak yatim dan dhuafa sekitar.

Sementara itu, Kapolres Pacitan, AKBP Wildan Alberd melaporkan, bahwa Masjid Al-Althaf dibangun di atas bidang tanah seluas 6.729 meter persegi di Desa Sedeng dan memakan biaya Rp389.500.000. Masjid berukuran 14x14 meter persegi itu menampung kapasitas 140 jemaah.

"Alhamdulillah, pembangunan dimulai 10 januari hingga 15 april 2023 lalu, jadinya tiga bulan 5 hari. Kami juga menerima hibah Rp1 miliar 800 juta dari Bupati Pacitan yang digunakan untuk pembangunan gedung logistik dan lapangan tembak. Semoga ini menjadi ladang amal bagi Anda semuanya," pungkasnya. (\*)